



Dem aber, der weit über die Maßen mehr zu tun vermag als wir bitten oder verstehen, gemäß der Kraft, die in uns wirkt, ihm sei die Ehre in der Gemeinde in Christus Jesus, auf alle Geschlechter der Ewigkeit der Ewigkeiten! Amen.
Epheser 3:20-21

祈 Tenzler • Gebetsbrief 2022 #3

Liebe Freunde und Beter, 27.06.2022

So wie dieser Brief kam auch der Sommer dieses Wochenende mit einiger Verspätung in Sapporo an. Wir hoffen, dass wir in den nächsten Wochen ein paar schöne Sommertage verbringen können, bevor die Luftfeuchtigkeit unangenehme Höhen erklimmt.

Unser zukünftiger Einsatzort

Wir danken euch sehr für eure Gebete für den Entscheidungsprozess über unseren zukünftigen Einsatzort. Nach ein paar sehr positiven und fruchtbaren Gesprächen mit unserer Leiterschaft, durften wir Anfang dieses Monats zu der Gemeinde fahren, die sie uns vorgeschlagen haben. Der Pastor und seine Frau haben sich einen ganzen Nachmittag Zeit genommen, uns kennenzulernen und uns von der Gemeinde zu erzählen. Danach fuhren sie uns zu einem kleinen Museum über einen der ersten Missionare, die zu diesem Ort gekommen waren, und gaben uns eine kleine Führung. Am Sonntag drauf lernten wir den Rest der Gemeinde kennen.

Uns haben der Ort, der Pastor und die Gemeinde sehr zugesagt, und wir haben auch den Eindruck von Gott, dass er uns für unsere erste Einsatzzeit von 2,5 Jahren in Japan dort gebrauchen will. Gleich am nächsten Tag hat der Pastor bei OMF angerufen und bestätigt, dass er gerne mit uns arbeiten würde. Inzwischen ist es zu 99% sicher, dass wir nach unserem Sprachschulabschluss, an diesem Ort anfangen werden zu dienen. Weil in Japan offizielle Beziehungen, wie die zwischen einer Gemeinde und

einer Missionsorganisation, sehr hoch angesehen werden, können wir euch leider nicht sagen wo es genau hingehen wird, solange es noch nicht offiziell bekanntgegeben wurde. Das wird wahrscheinlich in den nächsten Wochen passieren. Dann werden wir euch Genaueres über die Stadt und die Gemeinde berichten.

Es wäre aber großartig, wenn ihr schon jetzt anfangen würdet für die Stadt (Gott weiß den Namen), die Menschen dort und die Gemeinde zu beten. Auch wenn es erst eine Zeit des Trainings sein wird, erwarten wir dennoch Großes, weil Gottes Geist schon jetzt mit seiner ganzen Allmacht in uns wohnt und wirksam ist. Betet bitte auch für viel Geduld, Weisheit und eine demütige und lernbereite Haltung für uns.

Was wir sonst so machen

Neben der Sprachschule sind wir dankbar, dass wir beide schon am HBI, einer Bibelschule hier in Sapporo, unser Zeugnis erzählen konnten. Das wollen wir auch im Juli und August in der evangelistischen Studentengruppe der Oasa-Gemeinde, die wir gerade besuchen, tun. Betet bitte, dass Gott diese Zeiten verwendet, um zu den Herzen der Studenten zu sprechen. Sonst haben wir viele anregende geistliche Gespräche mit unseren Lehrern und Sprachhelfern. Julian hat gerade angefangen mit seinem Sprachhelfer das Johannes-evangelium auf Japanisch zu lesen.

Habt herzlich Dank für euren Beistand im Gebet, eure Emails, und für die treue finanzielle Unterstützung!

Julian & Karolina



Adresse Deutschland:

Julian & Karolina Tenzler
Bodenseering 15
95445 Bayreuth



Adresse Japan:

Julian & Karolina Tenzler
Kita-38-Jo-Higashi 9-1-40
Etowaru Court 601,
Higashi-ku, Sapporo
007-0838 Japan



Unsere E-Mail:

info@prayforjapan.net



Telegram:

[Julian & Karolina in Japan](#)



Spendenkonto: (OMF-Konto mit Spendenbescheinigung)

Wir leben wie alle OMF-Missionare von Spenden.

Kontoinhaber: OMF International Deutschland e.V.

IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61

BIC: HELADEF1FRI (Sparkasse Oberhessen)

Verwendungszweck: Unterhalt Tenzler, [Spendername], [Adresse]



Unsere Homepage:

www.prayforjapan.net



Instagram:

[prayforjapan_jk](#)